

# David Bárcenas lleva su pintura al Museo López-Villaseñor

JARAIZ

El pintor valdepeñero David Bárcenas muestra su obra desde el pasado 13 de septiembre, en el Museo López-Villaseñor de Ciudad Real. La exposición toma como base la última muestra presentada en Valdepeñas, que de este modo se hace itinerante. El autor gestiona el traslado de la exposición a salas de distintas ciudades.

Una exposición de pintura que refleja el trabajo de varios años de estudio, basado en el desarrollo de una pintura dentro de una iconografía propia de las raíces de Valdepeñas o de La Mancha y de lugares sin nombre; sin olvidar colores propios como el tinto, tierra y blanco, protagonistas de estas obras.

Un desarrollo de pintura con dos caminos paralelos: la abstracción y el paisaje, que a veces confluyen en obras que al espectador pueden causar la sensación de estar fuera de lugar o mal colocadas. "El trabajo de ex-

EXPOSICIÓN DE ARTES PLÁSTICAS-PINTURA

**DAVID BÁRCENAS**



**MUSEO  
LÓPEZ-  
VILLASEÑOR**

CIUDAD REAL

13 SEPTIEMBRE-14 OCTUBRE 2018



DAVID BÁRCENAS  
www.davidbarcenass.com.es

INAGURACIÓN 13 SEPTIEMBRE 20H. A continuación habrá un Vino de Honor

Horario de Museo: De 10:00 a 21:45 horas de martes a viernes. Sábados: 10:00 a 13:45 horas. Tardes de 17:00 a 19:45 horas.

plorar estos dos caminos es un aliado perfecto para completar la carga positiva con la negativa", explica el pintor. Su pintura que busca los orígenes de la tradición y la historia de un lugar del mundo que se expande desde la conciencia de lo propio.

Estética, filosofía y verdad

"En el caso de que el espectador busque respuestas estéticas podrá encontrarlas. En el caso de que busque la filosofía trascendental podrá encontrarla y en el caso de que busque la verdad, encontrará un pensamiento abstracto", concluye Bárcenas.



Nuestro Padre Jesús Nazareno Rescatado en una anterior procesión del mes de septiembre (Foto Roberto Muñoz)

-Casa Grande de Europa-

## Tiempo de cosecha y del Señor de la Vendimia



AGUSTIN MORA

Llegó la vendimia y también los actos en honor a Nuestro Padre Jesús Nazareno Rescatado, ahora nombrado «Señor de la Vendimia de Valdepeñas».

El tiempo, a excepción de alguna tormenta, pues la verdad es que está acompañando para que los vendimiadores y vendimiadoras puedan realizar sus tareas de recoger la uva, para luego producir esos ricos caldos de Valdepeñas que cada vez son mejores y más conocidos en el mundo.

Por cierto que esta semana vamos a comenzar el otoño, y ya se le va notando a los días que amanece más tarde y anochece antes, y no digamos nada cuando se cambie la hora el domingo 28 de octubre, aunque ahora están estudiando a nivel europeo si interesa cambiar la hora o dejarla sin cambiar.

En esto como en todo hay opiniones para todos los gustos, pues la verdad es que lo que ganamos por el día lo perdemos por la tarde con el horario de invierno. Ya veremos en qué se queda.

Y como cada penúltimo domingo de septiembre, la salida de Nuestro Padre Jesús Nazareno Rescatado es protagonista, con tanta gente que acompaña a la imagen en su procesión, en algunos casos en cumplimientos de promesas, y en otros por la devoción que se le tiene a Nuestro Padre Jesús llamado ahora «El Señor de la Vendimia».

Por esta semana aquí lo dejamos, y quiero enviar un saludo a Álvaro Fernández, de «Entreviñas», un fiel lector de esta sección de «Casa Grande de Europa».

*Savia Nueva*  
Escuela de Baile  
Danza Clásica y Flamenco

**ABIERTO PLAZO  
DE MATRÍCULA  
2018-2019**

FLAMENCO  
ESPAÑOL  
BALLET  
CONTEMPORÁNEO  
JAZZ  
BAILES DE SALÓN  
DANZA DEL VIENTRE  
GIMNASIA RÍTMICA  
PSICOMOTRICIDAD  
INFANTIL  
DANZA MÚSICO-TEATRAL  
CANTO EN CORO

*Savia Nueva*

**C/ Torrecillas, nº 123 - Tel. 926 310 513  
VALDEPEÑAS**